

Ein Check über 5600 Franken hilft Herzenswünsche zu erfüllen

Grosszügige Spende: Schülerkollekte von 5600 Franken für die Stiftung Wunderlampe

Wenn Carole diesen Sommer das Basel-Tattoo live miterleben kann oder wenn Pochon auf einer Heissluftballonfahrt staunend die Welt von oben betrachten darf, dann haben auch die 55 Kirchberger Neuntklässler/innen der Sekundarschule dazu beigetragen. Sie spendeten nämlich die 5600 Franken von der Kollekte ihrer sechs ausverkauften Vorstellungen des Theaters «Cabaret Metropol» vollumfänglich der Stiftung Wunderlampe, welche seit ihrer Gründung im Jahr 2001 Herzenswünsche von schwer kranken und behinderten Kindern erfüllt.

Zu den bislang über 1200 erfüllten Wünschen werden nun auch jene von



Brigitta Enkerli (rechts) freute sich über den Check der Sekundarschüler/innen. Bild: sim

Carole und Pochon hinzukommen. Auch der Traum von Noah wird sich in Bälde erfüllen, wenn er beim Besuch der Filmstudios in München zugleich Valeria Eisenbart treffen darf, die bei «Wicki und die starken Männer» mitspielt.

An der feierlichen Checkübergabe im Landgasthof Bären in Ersigen überreichten drei Sekundarschüler/innen einen – in jeder Hinsicht – gross bemessenen Check über 5600 Franken an Brigitta Enkerli, Projektleiterin der Stiftung Wunderlampe. Den würdigen Rahmen rund um die kleine Feierstunde gestalteten die Schulabgänger/innen mit einer leckeren Früchtebowle und dem Chorbeitrag «I Sing The

Body Electric». Nicht fehlen durften berührende Bilder über die Tätigkeit der Stiftung Wunderlampe sowie ein filmischer Zusammchnitt des Theaters «Cabaret Metropol», welcher das rundum gelungene Schulprojekt noch einmal Revue passieren liess.

Nach einem «Apéro riche» folgte die (vorgezogene) würdige und stilvolle Verabschiedung der Neuntklässler/innen. Im Anschluss daran lud der Kiwanis Club Emme alle Kirchberger Schulabgänger/innen der Sekundarschule und deren Klassenlehrer zum vergnüglichen Spaghettiplausch samt Fussballmatch Schweiz – Honduras via Grossleinwand ein.